



La tête de liste du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais dans la commune de Dschang fait face à une rude concurrence de la liste du SDF et celle du Paddec, le parti du ministre délégué à la Justice.

C'est un autre défi et non des moindres qu'entend une fois de plus relever Jacques Kemleu Tchapgou. Conduire à la victoire finale au lendemain du 9 février prochain, la liste du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais (Rdpc), qu'il conduit pour briguer la mairie de Dschang.

Face à lui, le Rdpc a la liste du Social Democratic Front (SDF), dont Etienne Sonkeng est la tête de proue, ainsi que celle des Patriotes Démocrates pour le Développement du Cameroun (Paddec) de Me Jean De Dieu Momo, ministre délégué auprès du ministre de la Justice.

Très connu dans le milieu des affaires, Jacques Kemleu Tchapgou veut aspirer à quelque chose de plus important que le poste de conseiller municipal qu'il occupait déjà. D'ailleurs, il ne cache pas ses ambitions, en indiquant qu'il « *est déterminé à travailler dès le lendemain de son choix par les populations de l'arrondissement de Dschang, dans l'optique de l'amélioration de leurs conditions de vie, tout en contribuant efficacement au développement de cet arrondissement et partant du département de la Menoua, de la région de l'Ouest et du Cameroun dans son entièreté* ».

La liste Rdpc pour les municipales à Dschang compte 41 candidats issus de diverses localités, de toutes les composantes ethniques et de plusieurs domaines socio-professionnels. Issue des concertations avec la base militante, l'on y retrouve des universitaires (enseignants et étudiants), des enseignants du secondaire et du primaire, des autorités traditionnelles, des opérateurs économiques, des secteurs d'activités névralgiques (génie civil, génie hydraulique, génie informatique, génie mécanique, génie sanitaire, génie agricole, élevage, commerce général, moto taxi, entre autres).

Des compétences diverses qui, depuis le démarrage de la campagne électorale le 25 janvier dernier, se déploient auprès des populations pour solliciter leurs suffrages. Ce qui n'est pas une sinécure dans un contexte où les autres partis politiques en lice dans cette municipalité ne se laissent pas faire. Rendez-vous au soir du 9 février.

EcoMatin
